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Relato de experiência sobre a produção de verbetes na Wikipédia

1. O que você mais gostou no processo de edição do verbete na Wikipédia?

Sempre gostei muito de escrever textos e colocar minhas  habilidades de escrita em
prática. Essa atividade me trouxe de volta para os momentos que escrevia redações
no Ensino Médio e me permitiu poder retomar minha escrita, que ao longo dos anos,
tornou-se pouco praticada. Também gostei de ler artigos científicos, que por mais
maçantes que parecessem, treinaram muito  minha atenção e leitura.

2. Qual foi a parte mais desafiadora do processo para você, considerando o
tema escolhido para sua pesquisa?

A parte mais desafiadora da atividade foi a pesquisa. Achei complicado encontrar
artigos sobre o tema do meu verbete, que fossem confiáveis. Entendi que, por ter
nascido em uma era digital, nunca me permiti procurar artigos de pesquisa por fora da
internet e isso foi desafiador para mim, já que era algo que não havia feito antes. A
pesquisa por fora dos meios digitais, em bibliotecas, foi inovador para mim, mas ao
mesmo tempo bastante difícil.

3. Para você, quais são as vantagens de utilização da Wikipédia em sala de aula,
em especial no que diz respeito aos métodos de avaliação convencionais?

Acredito que a utilização da Wikipédia em sala de aula estimula os alunos a pesquisa
e desenvolvimento de artigos, de maneira mais descontraída e interessante. Percebo
que meus colegas de classe não se sentiram pressionados nem desmotivados a
realizarem seus verbetes uma vez que estavam escrevendo e pesquisando sobre
tópicos que gostavam. Além disso, os hiperlinks utilizados na plataforma auxiliam no
aprofundamento dos assuntos, dando mais ideias e também despertando curiosidade
sobre o que está sendo linkado, levando muitas vezes à leitura desses verbetes dos
links.

4. Como a atividade de pesquisa e edição desenvolvida nesta disciplina mudou a
sua perspectiva sobre a Wikipédia?

Essa atividade me fez perceber e entender todo o processo de criação por trás dos
verbetes que normalmente acessamos. Antes da atividade, tinha em mente que a
Wikipédia era um site no qual qualquer um poderia escrever qualquer informação,
carente de fontes e confiabilidade, porém, após essa atividade, compreendi que o
desenvolvimento dos artigos requer uma pesquisa mais aprofundada e completa.
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Portanto, agora me sinto mais à vontade para obter informações através da Wikipédia.

5. Você pretende continuar editando a Wikipédia? O que te estimularia a
continuar editando?

Sim, acho que eu teria vontade de editar tópicos que tenho mais conhecimento sobre
e de gosto pessoal. Talvez outros trabalhos que envolvam a edição de verbetes na
Wikipedia me deixem mais imersa nessa tarefa e me ajudem a desenvolver maior
gosto pela atividade, além de maior domínio das ferramentas, tornando a edição mais
agradável.
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